



(Die E-Mail-Adresse ist wegen Computerscans bewusst schlecht lesbar, alles Kleinbuchstaben)

Fakten, die eher gegen die Evolutionstheorie sprechen.

| | |
|--|---|
|  | Erdplatten wurden in wenigen Minuten bis zu 3 km verschoben. Normalerweise erwartet man dafür einige 100.000 Jahre. Link |
|  | Ameisen verwandeln sich in ein Rettungsboot. Link |
|  | Das Genom dieser Schnecke enthält 2 Entwicklungs-Variationen Link |
|  | Für das schlagartige Auftreten der meisten Tierarten in einem geologische kurzen Zeitraum hat die Wissenschaft keine Erklärung. Link |
|  | Der Polyp der (fast) ewig lebt. Link |
|  | Einen Schnabelsaurier als Raubtier dürfte es nicht geben. Link |

Falls Fakten falsch dargestellt sind, würde ich mich über eine Rückmeldung freuen.